



## AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO  
@LUISSOTODAGENDA

# DEMÓCRATAS EN EU QUIEREN A UNA FÉMINA

Después de la debacle de Joe Biden en el primer debate con Donald Trump, en el Partido Demócrata están pensando seriamente en copiar la estrategia de Andrés Manuel López Obrador en la sucesión presidencial.

No, no se trata de instrumentar el "dedazo", ni de crear el "juego de las corcholatas" para esconger a su sucesora, nada de eso.

Lo que quieren algunos demócratas es lanzar como su candidata presidencial a una mujer, —que sustituya a Biden quien en el susodicho debate confirmó que "ya no le sube el agua al tintero"— y hacer hasta lo imposible para que gane, ante el peligro que representaría un segundo mandato de Donald Trump para los Estados Unidos, según sus detractores.

La pregunta que se hace el "pueblo sabio" norteamericano es la siguiente: ¿Están preparados los estadounidenses para que los gobierne una mujer? Para el caso de México, esa pregunta la plantearon varios observadores

sobre todo después de que Vicente Fox quería dejarnos a su esposa sentada en la silla presidencial.

Pero Alfonso Durazo, su secretario particular, "le puso una revolcada" a la señora, en el sentido político de la palabra, que acabó con esas negras intenciones.

Felipe Calderón Hinojosa intentó hacer lo mismo que Fox y lanzar como su candidata a su esposa Margarita Zavala quien, según él, estaba preparada para el cargo, aunque para los malos del PAN, por lo único que sobresalía Margarita era por "mangonear" a su marido y ser una buena ama de casa.

Después de

la debacle de Joe Biden en el primer debate con Donald Trump, en el Partido Demócrata están

pensando seriamente en copiar la estrategia de Andrés Manuel López Obrador en la sucesión presidencial.

No, no se trata de instrumentar el "dedazo", ni de crear el "juego de las corcholatas" para esconger a su sucesora, nada de eso.

Lo que quieren algunos demócratas es lanzar como su candidata presidencial a una mujer, —que sustituya a Biden quien en el susodicho debate confirmó que "ya no le

***Pero regresando a Estados Unidos, los analistas de aquel país mencionan para sustituir a Biden a dos mujeres: Michelle Obama y Kamala Harris, de quienes algunos sectores de Estados Unidos expresan linduras: que si están bien preparadas, que si son carismáticas, que si tienen experiencia política, que cualquiera contaría con el apoyo del partido, etcétera***

Muchas mujeres decían que tenía cualidades, pero estaban tan escondidas que nadie las vio.

A Felipe y a Margarita se les atravesó Josefina Vázquez Mota, quien como candidata presidencial hizo el ridículo.

El PRIAN lanzó a Xóchitl Gálvez para la "grande", aunque los malos de malolanda, insisten que fue el presidente López Obrador quien, en una jugada maestra, les recomendó a los tres partidos que firmaran la alianza a la señora para que enfrentara a Claudia Sheinbaum, quien fue la elegida por el "dedazo disfrazado" del líder.

A Xóchitl también le pusieron una revolcada en las urnas, de la cual no quisiera acordarse.

Pero regresando a Estados Unidos, los ana-

listas de aquel país mencionan para sustituir a Biden a dos mujeres: Michelle Obama y Kamala Harris, de quienes algunos sectores de Estados Unidos expresan linduras: que si están bien preparadas, que si son carismáticas, que si tienen experiencia política, que cualquiera contaría con el apoyo del partido, etcétera.

Si escogen a una fémina, sería la segunda ocasión en que Trump tenga una contrincante.

En la elección de 2016, Hillary Clinton fue su rival, quien por cierto obtuvo casi 3 millones de votos más que aquel, pero aun así perdió porque allá lo que cuentan son los sufragios del Colegio Electoral, donde Trump se impuso.

Por cierto, sobre la próxima elección presidencial en Estados Unidos, nuestra secretaria de Relaciones Exteriores, Alicia Bárcena, confía en que "no bajen del caballo a Biden"; afirma que, aun ganando Trump, a México prácticamente le va a "ir de pelos", como dicen algunos.

¡Perdonen a "Licha"; no sabe lo que dice! Exclaman sobre todo los migrantes a quienes Trump detesta.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

03/07/2024

OPINIÓN

